

NUESTROS - a.m. Vecinos

Harán 10 mil viviendas junto a zona industrial

Con esta acción, el alcalde, Armando Torrecillas, indicó que se logrará contrarrestar un poco de los 25 años de atraso que tiene el Municipio



Rafael Cruz

Autoridades municipales y estatales anunciaron la construcción del fraccionamiento "El Rehilete", que estará ubicado en la Zona Nororiente, en el ejido de Cerrito de Hierbas, junto al corredor industrial.

El conjunto habitacional, que contará con 10 mil viviendas, tendrá una inversión inicial de 350 millones de pesos a realizarse en un periodo de 3 años.

El director general del IVEG indicó que este modelo de casas estará enfocado a la clase baja y media alta, pues señaló que la demanda de la vivienda en el Estado es considerable, y con este nuevo fraccionamiento se atenderá a los habitantes, no solo de Villagrán, sino de Celaya, Cortazar y Juventino Rosas.

Respecto a la extracción de agua de los mantos acuíferos para suministrar el servicio al fraccionamiento, Antonio del Olivar Salas explicó que dentro del proyecto está considerada la construcción de una planta de tratamiento de aguas, no solo para atender la demanda del fraccionamiento, sino de las empresas ubicadas en el corredor industrial.

Para abastecer del servicio de agua potable al fraccionamiento "El Rehilete" se perforarán de tres a cuatro nuevos pozos, además se está revisando si existe permeabilidad en el subsuelo de la zona, y en caso de ser positivo, existiría la posibilidad de hacer unos pozos de retorno", indicó el representante de UBSA.

Con esta acción de vivienda, el alcal-



FOTO: Rafael Cruz

SE INFORMÓ que otro de los beneficios que traerá la construcción de las viviendas, será la llegada de mayores recursos al Municipio.

FRACCIONAMIENTO EL REHILETE

- Número de viviendas.- 10 mil
- Ubicación.- Zona Nororiente de la Cabecera Municipal

de, Armando Torrecillas, indicó que se logrará contrarrestar un poco de los 25 años de atraso que tiene Villagrán, pero aseguró que al menos se dejan los cimientos para que las siguientes administraciones completen el objetivo hacer un Municipio moderno.

"¿Qué significa esto?, significa un detonante económico importante para Villagrán, que no nada más nos estamos preocupando por la infraestructura, sino de sacar a un pueblo que tiene más de 25 años de atraso.

"No lograremos borrar ese atraso durante mi administración pero al menos dejamos los cimientos para que este pueblo sea vanguardista en el estado de Guanajuato", manifestó Torrecillas Mejía.

Al final, el Presidente Municipal

INVERSIÓN:

- Primera etapa.- 350 millones de pesos
- Segunda etapa.- Mil cuatrocientos millones de pesos
- Fuentes de empleo directo.- 40 mil entre directos e indirectos

dijo que otro de los beneficios que traerá la construcción de estas 10 mil viviendas, será la llegada de mayores recursos al municipio, a través de la recaudación del cobro del predial, además de la generación de empleos con la atracción de otras empresas, una vez que los inversionistas vean los servicios y ventajas que tendrían con el municipio en caso de elegirlo como punto de operación.

En el evento estuvo presente el director general del IVEG en el estado, Adrián Peña Miranda, el secretario de Desarrollo Social, Juan Carlos López Rodríguez y Antonio del Olivar Salas, representante de Urbanizadora del Bajío SA (UBSA).